

Pressemitteilung

29. Tübinger Erbe-Lauf kehrt in die Innenstadt zurück

Erstmals mit neun Kilometern im Hauptlauf aufgrund einer Großbaustelle

Tübingen, den 06.09.2022

Der Countdown läuft! Nur noch wenige Tage bis zum Laufwochenende des 29. Tübinger Erbe-Laufs, das von Samstag, 17. September, bis Sonntag, 18. September 2022, in Tübingen stattfindet. Die Läuferinnen und Läufer des Virtual Charity Runs sind schon ab dem 10. September auf ihren Strecken unterwegs. Unter der Leitung von Marc Oßwald, Dieter Baumann und Judith Wais und mit Unterstützung von Studierenden wird die Veranstaltung vom Institut für Sportwissenschaft der Universität Tübingen organisiert und in Kooperation mit der Leichtathletik-Vereinigung (LAV) Stadtwerke Tübingen ausgerichtet.

Nachdem zwei Jahre pandemiebedingt auf andere Formate ausgewichen werden musste, kehrt der Tübinger Erbe-Lauf in diesem Jahr in die Innenstadt auf die gewohnte Strecke zurück. Mit einer kleinen Änderung: Durch die Großbaustelle am Europaplatz führt die Laufstrecke nicht durch den Anlagenpark sondern die Uhlandstraße entlang. Somit verringert sich die Distanz im Hauptlauf auf 9 Kilometer, die in drei Runden absolviert werden. An der Grundidee des 1. Tübinger Stadtlaufs, Breitensport und Spitzensport in einer Veranstaltung zu vereinen, wird auch mit der 29. Auflage festgehalten: Mit dem Jeder kann-Run über 3 Kilometer, ist es möglich, nur eine Runde zu laufen. Auch beim CHT Staffellauf läuft jede Person eine Runde und Teams aus drei Personen bewältigen so die 9 Kilometer gemeinsam.

Bereits zum fünften Mal findet die BG Handbike Challenge statt. Das Rollstuhl-Rennen richtet sich an ambitionierte Breitensportler und auch Handbike-Einsteiger sind herzlich willkommen. Die Teilnehmenden messen sich in unterschiedlichen Wettkampfklassen und fahren einen technisch anspruchsvollen Rundkurs, der sich etwas von der Hauptlaufstrecke unterscheidet. Der Start ist sowohl mit Adaptivbike als auch mit Rennbike möglich.

Hochschulkommunikation

Dr. Karl Guido Rijkhoek Leiter

Antje Karbe

Pressereferentin

Telefon +49 7071 29-76788

+49 7071 29-76789

Telefax +49 7071 29-5566 karl.rijkhoek[at]uni-tuebingen.de antje.karbe[at]uni-tuebingen.de

www.uni-tuebingen.de/aktuell

Bereits am Samstag, 17. September findet der Volksbank Schülerlauf auf der Neckarinsel/Platanenallee statt. Die jüngsten Schülerinnen und Schüler unter zwölf Jahren laufen 1000 Meter, Teilnehmende unter 14 Jahren 1.500 Meter und Teilnehmende unter 16 Jahren eine Strecke von 2.000 Metern.

Bis Anmeldeschluss hatten sich 1111 Läuferinnen und Läufer für den Hauptlauf angemeldet. Im Volksbank Schülerlauf sind 559 Nachwuchsläuferinnen und -läufer angemeldet. Für die BG Handbike Challenge gehen 18 Teilnehmende an den Start. Beim Jeder kann-Run sind bislang 130 Läuferinnen und Läufer gemeldet. Für den Staffellauf gibt es 24 vorangemeldete Teams.

Nachmeldungen

Für alle Wettbewerbe sind Nachmeldungen bis zu einem gewissen Kontingent möglich. Hierzu wird die Online-Anmeldeplattform nochmals bis zwei Stunden vor dem jeweiligen Wettbewerb geöffnet oder bereits früher geschlossen, sobald das Kontingent ausgeschöpft ist.

Startunterlagen und T-Shirts

Eine T-Shirt-Ausgabe gibt es vor Ort, am Samstag in der Uhlandhalle, am Sonntag im Clubhaus in der Wilhelmstraße. Die Startnummern, werden den Läufer/innen per Post zugesandt. Die Teilnehmenden der Handbike Challenge erhalten ihre Startunterlagen vor Ort, Schülerinnen und Schüler, die über ihre Schulen angemeldet wurden, über die jeweilige Schule. Die Teilnehmenden der unterschiedlichen Wettbewerbe werden zusätzlich per Mail mit allen Informationen versorgt.

Virtual Charity Run

Der von dem Namenssponsor Erbe Elektromedizin GmbH ins Leben gerufene Virtual Charity Run läuft bereits ab Samstag, 10. September. Noch bis Sonntag, 18. September, kann jeder, egal wie, wo oder wann Kilometer für den guten Zweck sammeln. Auch Kurzentschlossene können teilnehmen, die Anmeldung bleibt bis zum Schluss geöffnet. Bislang liegen 278 Anmeldungen vor. Die Erbe Elektromedizin GmbH spendet 50 Cent pro Kilometer an die internationale Organisation Ärzte ohne Grenzen.

Sozialpartner Tübinger Tafel e.V.

Wer am 17. und 18. September beim Erbe-Lauf vor Ort in Tübingen mitläuft, dessen Kilometer kommen dem Sozialpartner, der Tübinger Tafel, zugute. Auch hier spendet die Erbe Elektromedizin GmbH 50 Cent für jeden Kilometer. Zusätzlich können Läuferinnen und Läufer am Sonntag selbst spenden indem sie durch das Spendentor in der Mühlstraße laufen. Pro Durchlauf gehen fünf Euro an die Tübinger Tafel. Dieser gemeinnützige, spendenfinanzierte Verein rettet jede Woche ca. 4,5 Tonnen Lebensmittel und unterstützt damit ungefähr 700 Haushalte.

Startzeiten

Samstag, 17.09.2022

Ab 10:00 Uhr U10 Ab 11:00 Uhr U12 Ab 12:00 Uhr U14 Ab 13:00 Uhr U16

Sonntag, 18.09.2022

10:00 Uhr BG Handbike Challenge (letzte Runde 10.35 Uhr)

11:00 Uhr Jeder kann-Run

11:25 Uhr CHT Staffellauf

11.30 Uhr1. Start Erbe-Lauf ("langsamer" Hauptlauf)12.30 Uhr2. Start Erbe-Lauf ("schneller" Hauptlauf)

Alle Informationen unter <u>www.tuebinger-erbe-lauf.de</u>

Kontakt:

Dr. Judith Wais
Universität Tübingen
Wirtschafts- und Sozialwissenschaftliche Fakultät
Institut für Sportwissenschaft
Telefon: +49 7071 29-76420
judith.wais@uni-tuebingen.de

www.ifs.uni-tuebingen.de